



Rafael Domínguez impartió en la Universidad de Guadalajara (México) el seminario “Pobreza, desigualdad y cooperación internacional para el desarrollo. El nuevo papel del sector privado”. El seminario se enmarcó dentro de las actividades de la Maestría en Relaciones Económicas Internacionales y Cooperación de la Universidad de Guadalajara, donde el director de la Cátedra COIBA colabora habitualmente como profesor invitado.

La Maestría, inscrita en el Programa Nacional de Postgrados de Calidad, tiene como objetivo formar profesionales que trabajen en el ámbito de la cooperación internacional entre América Latina y la Unión Europea, y se imparte en el Centro Universitario de Ciencias Económico Administrativas de la Universidad de Guadalajara, que, fundada en 1791, es la segunda universidad pública más grande de México, con 205.107 estudiantes, y la sexta en el ranking nacional de calidad educativa.